



金 鶏

令和3年4月16日
金沢小学校
学校便り No.2
(文責 内藤)

コロナ禍に伴う突然の学校行事中止、ご理解をお願いします

4月、新しい気持ちでスタートした学校生活でしたが、ここへ来て茅野市のコロナ感染状況がとても心配な状況になってきました。先日、お知らせしましたように、本で行われる予定だった参観日、学級懇談会、PTA総会を直前になって中止としました。予定してくださっていたお家の皆様には大変ご迷惑をおかけすることとなってしまいました。本当にすみません。

家庭訪問(4/22~4/27)、引き渡し訓練(4/28)も中止としましたが、1年生を迎える会、交通安全教室、児童総会など、大勢の子どもが集まる行事に関しましても、見合わせることにしました。今年度はコロナ禍でもできることは工夫し、学習を保障し、子どもたちの学校生活が充実したものになるように精一杯努めていくという姿勢は変わっておりません。状況が改善しましたら、是非実施したいと考えております。しかし、今の状況を考えますと、まずは子どもたちの安全が第一であることから、このように判断させていただきました。是非、ご理解、ご支援をお願いいたします。

学校におけるコロナ対応について

1 感染拡大防止に努めています

- 手洗い、手指消毒、マスク着用、換気、距離の確保等、基本的な対策を徹底しています。
- 毎朝、健康チェックカードを教室に入る前に確認しています。職員も同様です。
- 朝の健康観察を含め、子どもたちの健康状況の把握を丁寧におこなっています。
- 給食は前を向いて黙って食べ、食べる直前にマスクを外し、食べ終わったらすぐにマスクをつけます。また、1~3年生は飛沫防止ガードを使用しています。
- 共用部分他、校内の消毒作業を強化し、行っています。

2 学校内にコロナを持ち込まないように努めています

- 来校者の方々には玄関先で対応しています。
- 外部の方との合同会議などは当面、中止しています。コミュニティースクール、保育園の先生との合同職員会なども延期しました。
- 登校について、お便り等で、ご家庭に以下の状況での登校を控えていただくよう、お願いしています。(重ねてのお願いですが、再度、ご確認ください)

- ① 発熱等風邪症状がある場合
- ② ご家族に発熱等の症状があり、症状が見られる場合
- ③ 同居のご家族が濃厚接触者となった場合、陰性が確認されるまでのあいだ

※子どもさんが濃厚接触者と特定された場合は保健所の指定する期間、出席停止となります。

3 偏見、差別をしない教育を徹底します

- 感染した人が近くにいても、その人のせいでもないし、感染した人が悪いわけでもなく、むしろ、その人が一番辛い思いをしているということ。
- 偏見、差別、誹謗中傷は感染と同じくらい、むしろそれ以上に怖い感染であること。私たちが立ち向かっているのは人ではなく、ウイルスであるということ。
- コロナのことを正しく知って不安を取り除き、自分たちにできることをしっかりやること。
- 苦しいときこそ支え合い、助け合って乗り越えていくこと。噂をしたり噂話に惑わされたりせず、感染した人、濃厚接触者の人が安心して治療や経過観察ができるよう、温かく見守っていくこと。

※以上のことを、学年に応じてお話しし、むしろ、コロナ禍だからこそできる、人を思いやる心の教育をしていきたいと思っています。是非、ご家庭でもお子さんと一緒に考えたり、人権についてのお話をしたりしてくださるようお願いいたします。

今年も・・・！金沢の春

先日、雨が降った翌日のことです。おかげさまで、金沢小3年目ともなると、金沢のこともずいぶんわかってきました。「今日あたりは、出たかな～」と思って、朝玄関で子どもたちを迎えていましたが、大当たり。子どもたちが大喜びで手に持って登校してきました。「校長先生～、イモリ出た！」「やっぱり！」



コロナ禍で世の中は心がギスギスしてしまいがちですが、子どもたちのこんな姿に心が温まります。

例年のようにキセキレイも巣に卵を産み、温め始めました。また前回のお便りで掲載した中庭の桜は、今、満開を迎えています。こんな、当たり前の日常に幸せを感じます。



スナップで紹介



新しい出会い



小庭で遊ぶ子どもたち



一人1台タブレット



朝のよみきかせ

※心配なこと・不明なこと等ありましたら、遠慮なくご相談ください

〈 相 談 窓 口 〉

茅野市立金沢小学校

電話 72-3213

担当 内藤恵理子（校長）

荻原 敏樹（教頭）

清水 明子（養護）

